

SUSCRIPCIONES

No serviremos ni una sola suscripción, si no viene el valor de seis meses ó un año, con la orden del servicio.

A los suscriptores que nos deben 2, 3, 4, y 5 años, se les ha suspendido el envío, mientras abonen lo atrasado y remitan el valor correspondiente al año en curso.

Si hasta el 31 de Octubre, no se han recibido los valores adeudados, desde el 1º de Noviembre publicaremos la lista de los suscritores morosos, con sus correspondientes direcciones comerciales, hasta que abonen sus deudas.

Nuestros deudores deben tener en cuenta que EL TIEMPO paga un fuerte servicio de CABLE ESPECIAL, á más de otros gastos para tener al público al corriente de todos los asuntos internacionales con el Perú, y que, para sostenerlo, es preciso sean cumplidos con nosotros.

El Gerente General.

Aviso editorial

Las cartas relacionadas con puntos de actualidad, tales como correspondencias, artículos colaboradores, etc., etc., deben venir con el lema:

Señor Director de EL TIEMPO—Guayaquil.—Calle No. 7.—y las relacionadas con asuntos de Administración, tales como suscripciones, avisos, recibidos, intereses generales, Impresiones de programas, folletos, tarjetas, etc., deben venir con el lema: Señor Administrador de EL TIEMPO.—Guayaquil.—Calle No. 7.

Las cartas que traten asuntos personales á que se crean reservados, deben venir con el nombre de la persona á quien quiera dirijirse.

Todo carta, para evitar confusiones y acaecer el despacho de todos los asuntos de la Empresa de EL TIEMPO.

El Gerente general.

Bolivia

Nuestra hermana la República de Bolivia, memoria hoy el aniversario de su advenimiento á la vida republicana.

Este valeroso pueblo, al igual del nuestro, fué redimido por la espada del Libertador, y como nos lo dice la historia contemporánea, de él tomó su nombre.

El 6 de Agosto de 1825, las provincias del alto Perú, que hacían parte de los virreinos del Perú y Río de la Plata, previo acuerdo, formaron por separado una nueva entidad política, y en un día como hoy proclamaron para siempre su independencia.

He allí en síntesis la historia de la emancipación boliviana.

Hacemos sinceros votos por la eterna ventura de este país amado, digno de mejor suerte en el concurso de todas las naciones, y ya que sus glorias están ligadas á las nuestras, nos descubrimos en su fecha clásica, anhelandos con toda sinceridad su engrandecimiento y progreso.

Hacemos extensivo nuestro saludo al señor don Homero Morla, prestigioso Cónsul de aquella Nación en este puerto.

Internacional

Cables especiales de EL TIEMPO.

Lima, Agosto 5.—La Cámara de Diputados insiste en llamar á don Melitón Porras para que se presente á dar las explicaciones relativas á los asuntos internacionales.

Lima, Agosto 5.—Se asegurará que el próximo lunes se presentará el Canciller Porras á atender la interpellación de la Cámara.

Lima, Agosto 5.—La situación es insólita, desesperante y todos los círculos y el pueblo están pendientes de una confía gración.

Lima, Agosto 5.—Las personalidades más eminentes se preocupan alarmados del esta-

do de cosas, y la generalidad opina que el Gabinete que se ha tratado de organizar no durará.

Los periódicos agitan más los acontecimientos.

El Perú está en inminente peligro, tanto por sus cuestiones internas como por las externas.

Chile

Santiago de Chile, Agosto 5. El tema palpitante del día en todos los círculos estriba sobre las acaloradas discusiones que se desarrollan por la acusación hecha contra el ex-Ministro de Hacienda señor Salinas.

El próximo día martes comparecerá el señor Salinas ante las Cámaras con el objeto de rendir explicaciones, y entonces se resolverá si debe seguirse ó no el juicio respectivo.

Santiago de Chile, Agosto 5. Prepara en esta capital un gran desfile de 50 000 niños de las escuelas públicas para solemnizar el Centenario de la independencia chilena.

Estados Unidos

Nueva York, Agosto 5.—Si los asuntos públicos continúan en quietud, el Gobierno hará preparativos para enviar una poderosa escuadra á Sud América, la que después de visitar Buenos Ayres y Montevideo, pasará á Chile y de allí á México para estar presente durante las fiestas en conmemoración del Centenario.

Con motivo del duelo nacional que aflige á la Gran Bretaña, este país no ha podido concurrir á las festividades de Sud América é indudablemente que la ausencia de su bandera en las agnas Sud-americana nos afectará seriamente al comercio de este país.

LA PRENSA DE OPOSICION

La oposición es necesaria en toda nación republicana. Sirve como de contrapeso á los actos del poder y de valla á los abusos del gobierno. Así como la crítica literaria hace resaltar el mérito de las obras que verdaderamente lo tienen, y echa por tierra famas inmerecidamente adquiridas, la oposición, llamada por ciertos publicistas, el contrapeso del poder, hace lucir el valor de los actos administrativos que realmente propenden al progreso de los pueblos.

En el Ecuador, por desgracia, no sucede así: la oposición sigue entre nosotros un sistema contrario: crítica, censura, cuando imane de las autoridades; y reprobación *a priori* toda medida adoptada por los representantes de la Nación.

Que semejante procedimiento se aparte de la razón y de la lógica, no hay para qué decirlo; pues implica odio á los mandatarios del pueblo, á los en cargos de la cosa pública, y de ningún modo el deseo de propender al bien común ó á la felicidad de la patria.

La oposición que apela á la mentira y al fraude para tergiversar los hechos y desfigurarnos los sucesos, con el propósito criminal de sembrar desconfianza y de abrir un abismo entre los pueblos y sus gobernantes, es criminal, es antipatriótico, es, en ciertos casos, sinonimo de traición.

El que, con ánimo imparcial y espíritu sereno, lea los últimos artículos de "La Prensa" de esta Capital, acerca del actual problema que, sobre límites territoriales, sostenemos con el Perú, no dejará de confesar que ese vocero de la oposición *a outrance* lleva su inquina hasta lo irracional é inverosímil.

Cuando en la hora presente, todos los ecuatorianos debemos agruparnos en torno del gobierno y estar listos para defender la patria, "La Prensa"

pretende y procura divorciar á los ciudadanos, dividiéndolos entre sí, hacerles perder la fe en el triunfo, la confianza en sus fuerzas, y el patriotismo de que se hallan inflamados.

Oíd, sino, lo que dice en el editorial de su última edición: "El entusiasmo está herido de muerte; la confianza en los conductores del país, ha desaparecido por completo; el pueblo se cree infamemente traicionado en sus justas aspiraciones; nuestros desastres son inevitables y nuestra situación ridícula y embarazosa es evidente. A través de las difusas y ampulosas declamaciones candlerescas se transparentan una miopía diplomática incurable, y una debilidad cobarde y una irresolución femenil".

¿No merece calificarse de traición la conducta de "La Prensa"; las frases transcritas no tienden á enervar ó á amortiguar los generosos sentimientos de que se hallan animados los hijos de esta Patria querida en esta hora solemne de peligro?

Mientras toda la República aprueba la conducta del Gobierno, mientras que las autoridades se desvelan porque no sufra merma la integridad territorial, mientras, en el difícil campo de la diplomacia, se ventilan las delicadas cuestiones que traerán como consecuencia un arreglo decoroso y directo ó una sangrienta guerra, en que será preciso poner á prueba el heroísmo de nuestros ciudadanos; "La Prensa", como si hiciese causa común con el enemigo, se permite lanzar asertos tan impolíticos y antipatrióticos como los que dejamos apuntados.....

Calma, señores de la oposición, no llevéis vuestro furor político al criminal extremo de sacrificar la honra nacional á vuestras pasiones de bandera.

Sea siquiera patriotas, por que la Patria es antes que todo; no traibéis la honrada labor del Ejecutivo que si algo anhela, es la salvación de la República.

El Presidente Montt

ESTADOS UNIDOS

Nueva York, 5.—El vapor "Tagus" entró á la rada en el medio día hoy, completamente empabado trayendo un bordo al Presidente Montt, habiendo sido hecho el estado oficial desde el puerto de Wadsworth.

El Presidente y su comitiva se trasladaron á un vapor nacional donde fueron recibidos por los Delegados Federales, en cuya compañía salieron y por primera vez hasta el Hotel Park, en la noche, acompañados de una guardia de honor.

El Presidente Montt salió al viernes por la tarde para Boston, y de allí continuará el día sábado para Beverly, Estado de Massachusetts, con el objeto de visitar al Presidente Taft.

El personal de la Legación y el Consulado Chileno, lo mismo que muchos otros peruanos, fueron hasta el muelle á recibirlos.

Los viajeros seguirán para Europa el día martes en el vapor "Laird Wil helm".

Nueva York 5.—El correspondiente de "La Prensa" al respecto del asunto acerca de visitar al Presidente Montt, en el Hotel Plaza donde se encuentra hospedado.

El Presidente se mostró de lo más amable y recordó con cariño su estadía en la grandiosa Buenos Aires, durante sus breves días de estancia. Conversó atentamente con el correspondiente, sobre las muchas manifestaciones de simpatía y sobre el maravilloso del palacio de La Prensa, que dejó encantado de su grandiosidad y que en verdad representa un orgullo de la prensa boliviana. Al hablar de la visita que hizo al Monroismo, dijo que ignoraba completamente las discusiones de la Conferencia de Buenos Aires y después de haberlas explicado, manifestó que indudablemente la actitud de los Delegados Chilenos respondió á las instrucciones que habían recibido. Los Delegados en el Ministerio de Relaciones Exteriores, para que aparezcan todo el apoyo amable tendiente á reunir á todas las Repúblicas Americanas en el mismo ideal americanista, sin que importe en lo mínimo la alusión de agravio para las naciones europeas. Todos los pa-

ses deban el empuje de sus progresos y civilización, continúa al Presidente Montt, á la doctrina Monroe que en el día ya no aplicación práctica puesto que nadie piensa en atacar la independencia de las naciones soberanas de la América Latina.

Al finalizar la entrevista el señor Montt manifestó sus simpatías por la Argentina y reiteró sus agradecimientos al correspondiente de "La Prensa". El señor Cónsul Argentino también estuvo en la misma tarde á presentar sus respetos al señor Montt.

NOTAS

Comunican de la capital que se han excusado de concurrir al Congreso, el Senador doctor Alejandro V. Pérez y los Diputados señores Virgilio Silva y doctor Federico Coello.

En el sumario que se sigue en Quito para descubrir á los autores del fraude de los bonos en las liquidaciones, el doctor Juan J. Dávila expone: "que Luis F. Gallegos, comprador de vales por sueldos de los empleados del Gobierno, le dijo, en cierta ocasión que le preguntó acerca de la persona que le había autorizado para verificar dichas transacciones: "El negocio es de un alto funcionario (aquí el nombre) y don Manuel Rojas; á mí me han visto para que sirva de corredor; me pagan el 2 por ciento, y me dan la facultad de que en todos aquellos vales que compie y por menos del sesenta por ciento de descuento, el valor diferencial sea para mí".

Por comunicaciones recibidas de la capital de Colombia, se sabe que el viernes último, en Bogotá, se colocó en la esquina oriental del Capitolio una lápida de mármol, con la siguiente inscripción: "Colombia á los próceres ecuatorianos de la independencia".

Los señores Emiliano Icaza y Julio Andrade, tomaron la palabra en ese acto conmemorativo y fueron muy aplaudidos.

"El Universal" de Caracas del 28 de Julio último, publicó un importante artículo del señor doctor Alfredo Peralta sobre breves cuestiones de la América Latina.

En el expresado diario preceden al artículo favorables comentarios, con lisonjeras esperanzas para la unión fraterna de Venezuela, Colombia y el Ecuador, que es allí unánimemente aplaudido; pues la prensa y el público venezolanos están de acuerdo con esas sublimes aspiraciones. Estamos, pues, de felicitaciones los partidarios de la alianza entre las Repúblicas que formaron la Gran Colombia.

En el gabinete de un dentista: —Vengo furioso, doctor. Me dijo usted que sus medidas positivas eran como de verdad y me hacen un daño horrible. —Ya ve usted si son de verdad, que hasta duelen,—replíca con mucha amabilidad el doctor.

Hoy es aniversario de la muerte de don Gabriel García Moreno, ex-presidente del Ecuador.

García Moreno presagió su trágico fin; y sinó léase su hermosa oda á Fabio.

Las infamias del Perú contra Chile

Argentina
Buenos Aires, 5.—Se ha suscitado una delicada cuestión en la Conferencia Pan-Americana, que por su efecto en la integridad de la Unión de las Repúblicas Americanas, como motivo de la elección del lugar donde se ha de celebrar la próxima Conferencia.

Resulta que el Perú se opone tenazmente al deseo de que ésta se celebre en Chile, y amenaza retirar sus Delegados al acto acontecido, como también separar

de del "Bureau de las Repúblicas Americanas" en Washington.

La votación del Comité respectivo ha sido de once votos á favor y nueve en contra, para que se celebre la próxima Conferencia en la Capital de la República de Chile.

—Los miembros de la C. Argentina se constituyeron en sesión plena, y acordaron con que el "Bureau de las Repúblicas Americanas", envíe la manera más adecuada de celebrar la apertura del Canal de Panamá.

—La Delegación también consideró el proyecto de obsequiar al filégrafo americano Carnegie, una medalla de oro con una inscripción, por sus servicios hechos á la humanidad.

Algunos Delegados, sin embargo trabajaron porque se dispusiera la colocación de una placa conmemorativa en su tomo en el lugar de presentarse una medalla.

Buenos Aires 5.—Ha presentado su renuncia el Ministro de Guerra y Marina, señor Bithder.

La guerra santa ESPAÑA CONTRA ROMA

Madrid, 31.—El Gobierno ha rechazado las condiciones que impone el Vaticano, las cuales se considerarían como una imposición.

Bilbao, 31.—Los clérigos han lanzado un manifiesto protestando de la prohibición hecha por el Gobierno para que efectuara una manifestación y manifestando que están preparados para todo y que continuarán con su propia guerra hasta vencer. También han teñido el grafiado á Merry del Val, jurándole que lucharán hasta perder sus vidas y sus vidas en aras de su santa causa.

Se han contratado muchos trenes y buques para marchar mañana á San Sebastián y efectuar una representación de cien mil espectadores ante el Rey Alfonso que se encuentra actualmente en ese lugar.

Palma, 31.—(Islas Baleares).—El señor Maera ha principiado á atender nuevamente á sus quehaceres domésticos, en vista de hallarse actualmente en el extranjero.

Bilbao, 31.—Las autoridades de Bilbao celebraron una Conferencia con la Comisión designada por los burgaleses. —Mañana partirán á visitar al Ministro Canalejas y conferenciar con él, una Comisión de patronos de los mineros que están actualmente en huelga.

Barcelona, 31.—Dubido á la intervención del Gobierno Civil ha terminado la huelga.

Madrid, 31.—Se ha confirmado la ruptura del Gobierno con el Vaticano. El Consejo resolvió ordenar al señor Dáza que regresara inmediatamente, de jaso en Encargado.

Panamá, vuelve á Colombia POR LOS ESTADOS UNIDOS

[De "La Estrella de Panamá"]
El "universario" América, que en París dirige M. Henri Romano, en su edición correspondiente al 10 de Julio último estampó el siguiente párrafo:

"Ya que de Colombia hablamos, registremos el rumor corriente en los círculos diplomáticos de Washington, según el cual los Estados Unidos han dado á entender que se inclinan al Gobierno de Bogotá que no se opongan á la reincorporación del antiguo Departamento de Panamá á Colombia en caso de que un plebiscito entre los habitantes de la nueva República decidiera el retorno de ella á la madre patria. No hay duda que para los Estados Unidos sería bastante pesada la carga que sobre sí se han echado de poder á las necesidades de la República de Panamá y que no sentirían más lo de decargarla sobre Colombia. Pero ésta pretaría al fisco de mercaderías una proporción que no le importaría nuevos sacrificios, sin compensación alguna, desde luego que los Estados Unidos contrariarían aliento los pocos poseedores de la canal y de la zona que les fué concedida. No sabemos lo que haya de fundarse en este rumor pero á juzgar las cosas por sí mismas y sin prejuicios, nada se ve de natura feraz que pueda contrariar el redoblado celo de los Estados Unidos por Colombia en una de las posibilidades del porvenir. El rumor de que hoy nos hacemos eco puede que no haga más que anticipar la realidad de mañana".

SERVICIO DEL CABLE

Estados Unidos
Nueva York 5.—Palleció el señor John Carlisle, ex-Presidente de la Cámara de Diputados y Ministro de Hacienda, durante la Presidencia de M. C. Cleveland.

El exiliado desaparece á los 79 años de edad.

Inglaterra

Sunderland, 5.—Maurice Franck que efectuaba una asociación en un biplano, descendió rápidamente desde una altura de 25 000 pies al lado de la montaña sobre un chlo espantoso, que resultó muerto instantáneamente.

La aviadora realizó con sus planes quebrada y algunos otros espectadores recibieron contusiones de menor cuantía.

London, 5.—La Cámara de los Lo

res aprobó en tercera lectura, el proyecto de reforma del Juramento del Rey, sin alterar en lo absoluto el texto que aprobó la Cámara de los Comunes. Londres, 5.—El aviador Robert Lo raine, salió a las 5 de la tarde de Blank pool y llegó a su novedad a Liburpool.

Londres, 5.—Sir Crew expuso en la Cámara de los Lords, que si él no ocurrieran los carbones en Tibet, el Gobierno debería contar con una fuerza suficiente en la frontera, como para auxiliar a las agencias británicas en caso urgente de peligro. Londres, 5.—El Rey Jorge decoró a 462 mineros con las medallas de Eduardo por haber salvado 60 intentado salvar la vida de sus compañeros, durante los días de saqueos ocurridos en las minas de Waltham, cuando quedaron cinco mineros aprisionados, en la misma época en que ocurría la muerte del Rey Eduardo. —También se les otorgó medallas a unos marineros que habían cumplido actos de heroísmo al salvar las vidas de otros en el mar.

—El Gobierno ha celebrado un contrato con la firma Libby McNeill de Chicago, para que pioren al efecto de un millón de libras de carne en conserva. Las latas serán hechas en Walsh y en viandas a Chicago donde se empacará la carne, bajo la supervigilancia de inspectores que enviará el Departamento de Guerra Británico.

Quebec, 5.—El astero Crippen y su compañera Le Nora, serán regresados a Londres el día viernes para su juzgamiento en esta ciudad. —El célebre abogado criminalista de Londres, Sir Arthur Newton, se ha dirigido a Crippen ofreciéndole defenderlo.

Suécia Estocolmo, 5.—Los señores de los congresos que representaron a 24 países, y bajo la presidencia de Carl Bouda, inauguraron el Congreso Internacional de Paz.

Chile Valparaiso, 5.—El señor Man el Salinas, ex-Ministro de Hacienda durante la administración del Presidente Montt ha sido formalmente asesado en la Cámara de Diputados, por haber sagrado ilegalmente la cantidad de siete millones de pesos correspondientes a los fondos públicos. El señor Salinas se promete concurrir a la Cámara el próximo martes, para contestar los cargos que se le han hecho.

Brasil Riojaneiro, 5.—Es cosa entendida que el señor Martín Marinho, jefe de la Delegación Brasileña a la Conferencia de Paz de Ginebra, será elegido como Enviado Especial del Brasil, ante el Constanlio Chileno. —Próximamente arribarán a Sao Paulo, varios representantes de una Compañía Italiana que se piensa establecer en este territorio, para dedicarlo al cultivo del algodón y preferir de ma nera especial a los jornaleros italianos.

Esta Compañía que cuenta con cinco millones de libras, también entrará el café y no pretende adquirir concesiones ni privilegios de ninguna clase.

Panamá Panamá, 5.—Por noticias recibidas últimamente de Costa Rica, se sabe que el Jefe señor Bocanegra, Representante de Guatemala en la Corte de Cartago, asperado en esta ciudad durante el transcurso de esta semana, y que tan pronto como él llegue, la considerará como la más importante y gloriosa tendencia a la paz de N. Am.

También se nos informa q el Sr. Caldera, Cónsul de los Estados Unidos llegó a Punta Arenas en rumbo para San José de Costa Rica, lugar donde conferenciará con el Ministro Merry, regresado después a Nicaragua.

—El proyecto para establecer un banco directo entre Colón y Puerto Lirio, se ha considerado en esta ciudad con bastante interés, pero así se evitarían las molestias que actualmente existen para comunicarse entre estos puertos.

Hebbona Santiago de Cuba, 5.—Se experimentó un terremoto que causó gran pánico en esta población.

España Madrid, 5.—El señor Assar proyecta la ampliación de los prófagos y desieros que se encuentran en el extranjero, con la condición de que se comprometa a servir en las guardacostas de las Canarias y el Africa, por el tiempo reglamentario.

—Se le ha designado al General García Vege para que represente a la Marina en el centenario de la República de Chile. —Una joven llamada Teresa Torres, que estaba anclada en el Convento de las Oblatas, en Clomposuelo, fue traída a la casa de sus padres días antes de morir y presa de horribles sufrimientos. Creyendo que las monjas la habían martirizado se procedió a la autopsia del cadáver y efectuar investigaciones al respecto, resultando que la muerte había sido debida a causa natural y las conclusiones a unos ataques histéricos que había experimentado en repetidas ocasiones.

—Ha marchado a Vigo para embarcar para Buenos Aires el conocido novelista Eduardo Zamencis.

ALGODON Y LANA

Como siempre, compramos en nuestra Desmotadora, frente a la Aduana de Fierro y en nuestra oficina, todo lo que se nos ofrezca de estas fibras.

Pagamos los más altos precios de plaza y en la Desmotadora se da GRATIS semillas a los que se dedican al cultivo.

E. RODES Co.
En Liquidación
9.011 -v. 30

Guayaquil, Julio 30

Asesinato de un millonario
Pamplona, 5.—En el caserío de Iria fué asesinado con tiros de revólver al dudioso senador Patual Pérez. Los asesinos de quienes no se tienen sospechas, se internaron en el territorio francés.

Madrid, 5.—El Diputado Salaverry solicitó autorización para los ecstáticos eslebrun una manifestación en San Sebastián, pero se prevé que esta solicitud será resuelto negativamente.

Bilbao, 5.—En esta ciudad se prohiba celebrar una manifestación en San Sebastián por temer que ocurren desórdenes, los Vascongados y Navarros han anunciado que acudirán a San Sebastián, aunque sea en contra de los deseos de Gobierno.

Las autoridades han solicitado al envío de tropas. El regimiento "Ma ill" y otros más están reconstituidos en Bargas y Valladolid.

Exposn en el Centenario de México
Madrid, 5.—La Delegación para el Centenario de México estará presidida por el señor Polavieja. El Ministerio Colonga también irá de agregado. La Delegación llevará consigo el uniforme del Cura Morelos que se conserva en el Museo de Chihuahua.

San Paterburgo, 5.—Alejandr Tolstoi, Miembro de la Corte y del Consejo del Ministerio de lo Interior, puso fin a su estenencia dispartados un tiro de revólver.

Rusia
San Paterburgo, 5.—Se ha agregado 50 metros al Canal de Mar Chica, calculándose que tardará dos meses para que se nivale el agua con la del Mediterráneo.

Terragona, 5.—Mientras un fraile limpiaba una pistola "browning", se le cayó un tiro que fué a brislar mortalmente al Superior, el cual se arrojó, quien actualmente agoniza. El fraile Ferran que limpiaba la pistola, se encuentra arrestado.

Francia
Havre, 5.—En un vapor procedente de Sud América orrió un caso de fobia amarilla en la persona de un agustino, quien se encuentra algo mejorado. Los curatos y dos pasajeros que venían en ese vapor se encuentran observados.

Inglaterra
Londres, 5.—Después de una larga enfermedad falleció a los 69 años de edad, Mr. Edward Dineley Sambourde, jefe de los caricaturistas de la revista Punch.

Patados Unidos
New York 5.—No obstante haber fallecido el plazo de 40 días para la extradición del sábito americano Fort Charles, a quien se le acusa de haber dado muerte a su esposa y arrojado a su sédier en el lago Como, Italia, el gobierno Italiano ha pedido un plazo igual para cumplir con las transacciones previas a su extradición.

Turquia
Constantinopla, 5.—Como resultado de las matanzas ocurridas entre los cristianos y los mahometanos, de las que han resultado 600 víctimas en las aldeas del Distrito de Hóran, se han enviado tropas desde Siria para contener el desorden.

Municipalidad
Se instaló a las 8 de la noche, convego a ser por el señor Brindley Interino y con el quorum reglamentado.

Se aprobó después de leída el acta, de la sesión anterior. Aunque los solares son propiedad del Estado, según lo estatuyó el Código Civil, el Síndico puso en conocimiento del Concejo que había impedido que se ocupase indebidamente un solar municipal, fué aprobado.

Se leyó un oficio del señor Intendente en contestación a otro que le dirigió al Comisario Ampuro, sobre la pesa son barbasco, donde el señor Intendente prueba basta la evidencia que no se encuentra en el caso que la ley señala el señalado por el Comisario Maciel.

Se incorporó al Concejo el señor Aguilas Marulí. Luego sobre el barbasco se estableció una discusión bastante estéril. Volvió al estudio del señor Síndico su comisión especial un pedido del Sr. Tobias Cervantes Ch., acerca de posesión de terrenos en la parroquia del "Morro".

Se mandaron a agregar al acta algunos estados de la caja municipal, enviados por el señor Tesorero municipal. Luego, se trataron algunos asuntos de escasa significación, habiendo terminado la sesión poco antes de las diez de la noche.

Ganajo
Ofrece con precios relativos, la BURESA DE CARLOS URBANO.

Desee usted fumar buenos cigarrillos de hebra?

PUES pida usted la marca **FULL SPEED** de la acreditada fabrica de cigarrillos "El Progreso".

Obra. 26da 1906.-1 no.-8.231

COMPRAMOS Algodón
Luis Orrantía & Co.
Guayaquil, Julio 14 de 1910. 9063-1m.

Daniel T. Jaramillo
Médico y Cirujano de la Facultad de Quito
Despacha en su consultorio.—Avenida 7a. (Bovaca, No. 623.)
Teléfono Nacional, No. 180.
Guayaquil, Julio 10 de 1910. 30 v. 9048

La industria FABRICA DE FIBROS ARTIFICIALES
Sucesores de J. Chuqui
En esta antigua y acreditada fábrica se atiende a cada pedido desde los fuegos artificiales, con profusión, esmero en el trabajo y a módicos precios.

Por órdenes dirigidas a la señora Jesús V. de Chuqui, Alameda 11, Calle Diez de Agosto entre Suro y Colón ó por teléfono Nacional No. 6.964; ó en las sucursales.
Rejojeje: Lina Cavanna; taller de plomo de Miguel P. Salaverra.
Guquil, Julio 10 de 1910. 5 plms 9.050

Felipe S. Vargas
Médico y Cirujano.—Calle Chile No. 3.311
12 m. 42 p. m.
Nota: Se dedica al tratamiento de las enfermedades por el Sistema Homeopático, reconocido universalmente, como el Sistema Médico más racional; en caso de duda, con sultes las estadísticas de los Centros Homeopáticos y la efocencia de los hechos traerá el convencimiento.
1 mes 9085 Guayaquil, Julio 23 de 1910.

Con urgencia
Se necesita una persona seria, algo entendida en tipografía ó en manejo de imprenta, para proponerle un buen negocio.—Dirigirse a la casilla N.º 7.
Julio 24 15 v.

Alberto Reina
Antiguo Profesor del idioma inglés en el Colegio Vicente Rocaforte, ofrece su servicio al público.
Buenas suerías.
8.711 Guquil, Abril 2 de 1910.
Pamala cura el Paludismo. Se vende en todas las droguerías.

DEPOSITO DE MADERAS de la Fábrica de Aserrío a vapor de "TAURA"

GRAN surtido de tablas de roble, sucho, laurel, guaj chapeli, amarillo y pechiche, de todas dimensiones y colores al gusto del comprador. Especialidad en tabloncs, cuarterones, listones, & c. Por la calidad, selección y precios, es el mejor material que hay en plaza.

Calle de Huancavelca, la. cuadra.—Teléfono Nacional No. 242.—ANTONIO LÓPEZ M.
Guayaquil, Diciembre 16 de 1909 1 a.-8.380

BANCO DE CREDITO HIPOTECARIO
COMPANIA ANONIMA CAPITAL \$ 1.000.000
Este Banco efectúa operaciones hipotecarias en cédulas y ofrece despachar, con toda brevedad las que le sean propuestas.

Por el Banco de Crédito Hipotecario, **Juan Marcos**, Gerente. 6 m.

LA SIRIA
Calle Clemente Ballén, bajo la Gobernación, No. 109
Descaudo realitar lo más pronto posible todas las mercancías de nuestro almacén, hemos resuelto REBAJAR CONSIDERABLEMENTE LOS PRECIOS A todos nuestros artículos, cosa que a muchos extrañará, pero se que **desamamos realizar** todo en treinta días contados desde el 15 del presente.
Guayaquil, Julio 14 de 1910. 9.064 **F. A. Sacre**.

30 al 36-\$ 6,50--36 al 42-\$ 7,50 De cuero ruso

cabritilla negra
Estos precios, inmejorable calidad é irreprochable forma, hacen que sean los favoritos del público y ponga fuera de toda competencia los zapatos marca **HERCULES** fabricados a mano por el establecimiento de

E. CALERO, situado en la calle P. Carbo No. 708. Grandes descuentos en las ventas al por mayor. Guayaquil, Julio 9 de 1910. 9.043 1 a.

Pomada Vaselina Reina
PARA EL CABELLO
del doctor Lovdy Priddy, Decano de la Universidad Lyon, Francia.



Al por mayor, tiene descuento
Precio de cada frasco: \$r. 0,40

La pomada Vaselina Reina, es sin duda la que la mejor efectura entre todas las de su clase, en ella existe el verdadero secreto de hacer renacer el cabello y evitar la caedura; promatara; hace desaparecer la caspa y sana todas las enfermedades generales del cuero cabelludo, sigridándolo al mismo tiempo con el continuo uso de la Pomada. Puedo asegurar a usted que notará el crecimiento de su cabello medio centímetro por cada mes, en los primeros meses de su uso; el cabello será entonces tan fuerte y de un brillo tan natural y abundante como en los primeros años de su juventud. Sin entrar en más detalles, en los mil usos que se le da a esta maravilla del siglo, sólo diré, que las familias sanarán de su verdader mérito; con este motivo, me permito recomendarla, puesto que por sí sola está llamada a ocupar el primer puesto en el tocador con su agradable perfume, y el emblecedor de un cabello sano y hermoso. **Francisco Pesantes**, Calle de Clemente Ballén y Pedro Carbo (esquina) Guayaquil. Julio 7 de 1910. 9.038 3m.

S. Tello Henriquez Costari
Da clases a domicilio de Instrucción media y superior, y se encarga, a demás, de la redacción de correspondencia comercial y artículos para periódicos. 8.334 Abril 9 de 1910.



Dr. FRANCISCO N. RENDÓN
CIRUJANO DENTISTA
Calle General Estrella No. 18.
Horas de oficio de 7 a 10 a. m. y de 1 a 8 p. m.
Guquil, Fbro. 10 de 1910 8.571 1m



